

LOCALE

Les journées du patrimoine déjà en préparation

🕒 1 min



Les Journées européennes du patrimoine, créées en 1984 par le ministère de la Culture, vivront leur 41^e édition les 21 et 22 septembre prochains. Le village organisera sa troisième édition et le groupe de bénévoles en charge de valoriser et de faire connaître le patrimoine local s'est réuni en ce début d'année pour lancer les préparatifs de cette nouvelle édition. Enthousiasmé par la réussite et

l'affluence en 2023 où l'ouverture du château, propriété privée, a attiré de nombreux visiteurs, le groupe a décidé de poursuivre l'aventure avec au programme la bataille historique qui s'est déroulée dans la commune et la vie au village autrefois avec l'évolution des cultures agricoles, le remembrement ou les modes de transports. L'histoire du moulin sera également abordée. Le château sera, à nouveau, un site visitable avec l'ouverture au public de pièces non visitées en 2023. Le chemin de photos, inauguré l'année dernière, sera complété par des images conservées par les habitants ou autres détenteurs. L'équipe a décidé d'enrichir le parcours ludique pour les enfants et des actions seront menées avec les enseignants de l'école. Un beau programme en perspective que l'équipe souhaite mettre en place. Alors, si vous êtes curieux, que vous disposez de temps pour partager vos connaissances ou aider dans les recherches pour l'organisation de ces journées du patrimoine, n'hésitez pas à rejoindre ce joyeux groupe. Aucune compétence particulière n'est nécessaire, seulement le plaisir de découvrir et faire découvrir le patrimoine local.

Dominique Séménou